

Marre d'être une quiche ? - 1/1

Tous autant que nous sommes, avons connu ce terrible moment... L'atrocité du ridicule... Nous avons tous en effet une part de quiche en nous, qui nous bouffe la vie et nous empêche d'être nous-mêmes. La solution : assumer sa "quich'touch"

Laisse moi deviner... Tu es plutôt du style "quiche molle" ?...

Quand tous tes potes vont faire du foot, toi ça te dit pas du tout parce que tu sais que tu vas encore passer une heure à éviter le ballon et ceux qui lui courent après, que tu vas transpirer et que ça va te fatiguer... ; et tu peux même pas rester tranquillement à côté du terrain parce qu'on est jamais à l'abri d'un ballon ou des filles qui passent et qui te demandent pourquoi tu joues pas. Dur dur d'être une quiche molle...

ah mais faut pas croire, la quiche molle peut aussi se décliner au féminin, tiens par exemple : cette nana qui comprend jamais rien à ce que tu lui demandes et qui te fais répéter 10 fois... Du coup à la fin, tu lui parles plus jamais à la nana...

Au niveau au dessus on trouve la "quiche aux fruits de mer"... Celle là elle est pas mal non plus... La quiche aux fruits de mer, c'est très simple à reconnaître : elle en fait des tonnes et le résultat est comme l'odeur qu'elle dégage... HooRRRiiiiible... ça te dit rien ? Mais si ! Si t'es une fille, il y a bien du y avoir un jour où en voulant te faire un peu plus belle que d'habitude tu t'es lancée dans le maquillage... Sauf que pas d'bol, t'as un peu forcé sur la dose et en plus ce jour là il n'a pas cessé de pleuvoir...

La quiche aux fruits de mer, elle est un peu chiantie il faut bien le dire... Elle veut toujours bien faire, elle demande toujours si elle dérange pas, elle dit mille fois merci... C'est agaçant !!!

Si tu n'appartiens ni à la catégorie des quiches molles ni à celles aux fruits de mer, peut être fais tu partie de la famille des "quiches gratinées". les quiches gratinées, elles mettent toujours les pieds dans l'plat au moment où il faut pas ou qui disent plus rien au moment où il faudrait... oui t'as tout compris : la quiche gratinée est terriblement timide et complexée et elle est capable des pires boulettes avec les personnes du sexe opposé. Il faut également considérer une certaine part de pas-de-chance chez cette catégorie. Non mais c'est vrai, quand on mange des haricots à l'ail un vendredi midi tout ce qu'il y a de plus banal, on est pas sensé savoir qu'on va aller au ciné le soir avec un des plus beaux mecs du bahut... !

Je te vois venir... Tu te dis que c'est bien gentil tout ça, que la seule différence avec avant c'est que tu as pu t'identifier à un type de quiche (voire deux ou tous) mais que ça ne va pas changer grand chose à ta vie de quiche. Et tu aurais bien raison de penser cela...

Quand on est quiche, c'est pour la vie ! alors il faut jouer à fond la carte de la quiche-attitude, jouer sur les nuances, varier la cuisson (molle ou gratinée) et les ingrédients (lardons bien gras ou fruits de mer un peu snobs).

A vous d'jouer ! Keep Quich' !